



## Le club "Les Djâles d'Anhée" fête leurs 35 ans.

Le président remercie toutes les personnes présentes pour fêter les 35 ans du club NA052 "Les Djâles d'Anhée". Le club est né en 1987 et avait comme parrain "Les Batteurs de cuir de Dinant" et les "Copiches de Dinant" (club disparu en 1991).

En 1987, le club avait comme président, Christian HERBAY, et comptait 31 affiliés.  
En 2004, c'est Jacques PUISSANT qui reprend les rênes du club et il a atteint les 311 affiliés.

En 2017, après la démission de Jacques PUISSANT, j'ai repris sa succession.

En 2005, le club est passé en ASBL.

Actuellement, nous comptons 243 affiliés.

Si les clubs vivent toujours, malgré les dernières années difficiles suite à la pandémie, c'est grâce aux affiliés et surtout aux bénévoles, sans oublier les administrateurs du club qui œuvrent à son bon fonctionnement. Je les remercie tous pour leur dévouement.

Je tenais aussi à remercier la commune d'Anhée, représentée par son bourgmestre, Luc PIETTE, et ses échevins qui nous ont aidés dans l'évolution du club. Nous avons reçu un local que nous avons aménagé ainsi qu'un terrain pour y placer notre matériel. Je remercie aussi toutes les personnes qui nous aident, de façon directe ou indirecte, dans la réalisation de nos marches.

Je remercie également tous les clubs amis, les représentants du comité provincial et national qui sont présents pour notre fête.

Merci à tous. Longue vie à tous les clubs. A l'amitié par la marche.

Philippe VANDER AUWERA président des Djâles d'Anhée

